

La Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter, escenario de las actividades programadas.

## Éxito de participación en las IV Jornadas sobre Arquitectura

**Vva. de la Cañada, 7 de oct.2017.-** Cerca de medio centenar de personas, entre niños y adultos, han participado en los talleres organizados este viernes y sábado para celebrar el Día Mundial de la Arquitectura. El objetivo de la iniciativa, promovida por el [Ayuntamiento](#) por cuarto año consecutivo, era dar a conocer a la población de una manera amena y divertida la singularidad arquitectónica del edificio de la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter.

Las IV Jornadas sobre Arquitectura han finalizado este sábado con una actividad al aire libre donde los participantes se han lanzado al montaje en familia de una estructura hinchable, inspirados por la obra *James y el melocotón gigante* del escritor Roald Dahl. Todos los talleres han sido impartidos por [Chiquitectos](#).

Con esta iniciativa Villanueva de la Cañada se suma a la [XIV Semana de la Arquitectura de Madrid](#), promovida por el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid y la Fundación Arquitectura COAM.